



Como parte del programa permanente de cooperación con Instituciones afines, la Junta de Beneficencia de Guayaquil entregó un total de 32 sillas de ruedas a Un total de tres Instituciones de ayuda social, lo que permitirá mejorar la movilidad de igual número de personas con capacidades especiales.

Las instituciones que recibieron las donaciones de ayudas técnicas son: El Club Rotario Guayaquil Cerro Azul, Club Rotario Las Palmas que funciona en la provincia de Esmeraldas, y el programa social Ayuda para Balao.

Natalia Moreno de Galárraga, en representación del Club Rotario Guayaquil Cerro Azul, agradeció a la Junta y a quienes hacen posible la entrega de las 10 sillas de ruedas e indicó que las mismas beneficiarán a personas de escasos recursos económicos que no son solo de la provincia del Guayas, sino también de Loja y Chimborazo.



Por su parte Mariana Salas, Presidente del Club Rotario Las Palmas de Esmeraldas agradeció el apoyo que la entidad Guayaquileña les ha brindado durante tres años. “estas 20 sillas de ruedas serán entregadas a personas con problemas de movilidad del Cantón Muisne y sus alrededores. Esto va a cambiar la vida de muchas personas”, señaló.



## Más personas se benefician con la entrega de sillas de ruedas

Jueves, 15 de Octubre de 2020 00:00

---

Héctor Ullauri, en representación de la JBG, agradeció el apoyo de los cooperantes internacionales como Free Wheelchair Mission e Iglesia de Jesucristo de Los Santos de los Últimos Días, que forman parte de este programa permanente que realiza la entidad guayaquileña que mejora la calidad de vida de los ecuatorianos con problemas de movilidad.

